
 
 

NIEDERSCHRIFT ÜBER DIE ÖFFENTLICHE 
SITZUNG DES GEMEINDERATES BUBESHEIM 

 

 
Sitzungsdatum: Montag, 25.07.2022 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende 19:14 Uhr 
Ort: im Sitzungssaal des Rathauses Bubesheim 

 

 

ANWESENHEITSLISTE 

1. Bürgermeister 

Sobczyk, Gerhard    

Mitglieder des Gemeinderates 

Eberl, Bernhard    
Finkel, Rainer    
Greiner, Stefanie    
Halbritter, Peter    
Häußler, Hans Peter    
Laub, Jürgen    
Pilharcz, Tino    
Thoma, Simone    
Wiedemann, Hermann    
Wiedenmann, Christine    

Schriftführerin 

Hartmann, Yvonne    

 
 
Abwesende und entschuldigte Personen: 

Mitglieder des Gemeinderates 

Geimor, Vladislav   entschuldigt 
Oberauer, Christoph   entschuldigt 
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TAGESORDNUNG 
 
Öffentlicher Teil 
 
   
 1   Genehmigung der Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung vom 

27.06.2022 
 

   
 2   Feststellung der Mehrkosten des Auftrags zur Beseitigung der 

gemeindlichen Fehleinleitungen 
BAU/129/2022 

   
 3   Sachstand Wasserversorgung BGM/284/2022 
   
 4   Aufgabenliste GL/075/2022 
   
 5   Verschiedenes, Wünsche und Anträge  
 5.1 Baum Friedhof  
 5.2 Antrag Tennisgelände  
 5.3 Baugesuch Kötzer Straße 4  
 5.4 Kindergarten Bubesheim  
 5.5 Ausbau Dorfstraßen  
 5.6 Sitzungstermine  
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1. Bürgermeister Gerhard Sobczyk eröffnet um 19:00 Uhr die Sitzung des Gemeinderates 
Bubesheim. Er begrüßt alle Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und 
Beschlussfähigkeit des Gemeinderates Bubesheim fest. Es wurden keine Einwände gegen die 
Tagesordnung erhoben. 
 
 
 

ÖFFENTLICHER TEIL 
 
 

   
TOP  1: Genehmigung der Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung vom 

27.06.2022 
 
Beschluss: 
Der Gemeinderat genehmigt die Niederschrift des öffentlichen Teils der Sitzung vom 
27.06.2022. 

09-59-2022/ einstimmig beschlossen   

   
TOP  2: Feststellung der Mehrkosten des Auftrags zur Beseitigung der 

gemeindlichen Fehleinleitungen 
 
In der Gemeinderatssitzung vom 07.03.2022 beschloss der Gemeinderat Bubesheim den 
Auftrag zur Beseitigung der gemeindlich Fehleinleitungen an die Firma Bendl aus Günzburg zu 
einem Preis von 22.055,31 € brutto zu vergeben. 
Die tatsächlichen Kosten belaufen sich auf 29.851,73 € brutto. Die Mehrkosten entstanden 
durch die größeren Massen, die notwendiger Weise bewegt wurden, um die Fehleinleitungen zu 
beseitigen. Besonders am Grießhauptgraben, da der Umschluss vom SSK an den 
Regenwasserkanal 30 m Länge benötigte und nicht wie geplant 5 m.   
In dieser Gesamtsumme sind auch die Kosten des Umschließens der Dachrinne in die 
Sickerpackung des SC Bubesheim enthalten. Die Kosten hierfür belaufen sich auf 3.080,03 € 
brutto. Dies wird dem SC Bubesheim in Rechnung gestellt. 
 
Gemeinderat Hermann Wiedemann erkundigte sich was mit den Kosten des SC Bubesheim 
passiert. Der Vorsitzende teilte mit, dass der SCB einen Antrag auf Erstattung der Kosten in 
Form eines Zuschusses stellen muss. 
 
Beschluss: 
Der Gemeinderat nimmt von den entstandenen Mehrkosten der Firma Bendl in Höhe von 
29.851,73 € brutto Kenntnis. 

09-60-2022/BAU einstimmig beschlossen   

   
TOP  3: Sachstand Wasserversorgung 
 
Der Vorsitzende gab einen Abriss über den Sachstand bei der Wasserversorgung und teilte mit, 
dass voraussichtlich am 02.08.2022 die Übergabe und Inbetriebnahme der Technik im 
Wasserhaus stattfindet. Der Betrieb wird zunächst mit Wasser aus Günzburg erfolgen. Für den 
Probebetrieb mit Wasser aus den Bubesheimer Brunnen sind noch zusätzliche Proben 
notwendig. Die Kamerabefahrung der Brunnen durch die Firma Joanni Kling soll Ende August 
stattfinden. 
 
Gemeinderat Halbritter erkundigte sich, ob die Überprüfung des Wasserschutzgebietes parallel 
erfolgt was der Vorsitzende bejahte. 
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TOP  4: Aufgabenliste 

 
a) Lagerhaus Bubesheim 

Gemeinderat Halbritter bat darum die Aufgabenliste um den Punkt Abriss Altes 
Lagerhaus zu erweitern. Er begründete dies damit, dass derzeit Geld vorhanden wäre 
und sich deshalb Gedanken gemacht werden sollen, ob das Lagerhaus abgerissen wird. 
Gemeinderat Häußler warf ein, dass bei einem Abriss und zukünftigen Neubau die 
Abstandsflächen berücksichtigt werden müssen. 
Der Vorsitzende wies darauf hin, dass er eine Machbarkeitsstudie mit 
Entwicklungsmöglichkeiten als Entscheidungsgrundlage anstreben möchte. 
Das Thema Lagerhaus soll in der September-Sitzung behandelt werden. 
 

b) Bachböschungen 
Gemeinderat Häußler bat darum die Bachräumung im Ort in die Aufgabenliste 
aufzunehmen. Dort wo die Bachböschung heruntergebrochen ist, muss dringend 
ausgebaggert werden. Er bedankte sich zudem bei Gemeinderat Laub für das 
ordentliche Mähen der Bachböschung. 

   
TOP  5: Verschiedenes, Wünsche und Anträge 
 

   
TOP  5.1: Baum Friedhof 

 
Dritte Bürgermeisterin Thoma teilte mit, dass auf dem Friedhof links von der Urnenwand ein 
vertrockneter Baum entfernt werden muss. Gemeinderat Laub teilte mit, dass er dies nach 
seinem Urlaub erledigen wird. 

   
TOP  5.2: Antrag Tennisgelände 
 
Gemeinderat Eberl erkundigte sich, wann über den Antrag zum Tennisgelände entschieden 
wird. Der Vorsitzende teilte mit, dass hierüber im nichtöffentlichen Teil informiert wird. 

   
TOP  5.3: Baugesuch Kötzer Straße 4 
 
Gemeinderat Häußler erkundigte sich, ob ein erneutes Baugesuch bzw. ein neuer Entwurf des 
Architekten für das oben genannte Grundstück vorgelegt wurde. Dies wurde vom Vorsitzenden 
verneint. 

   
TOP  5.4: Kindergarten Bubesheim 
 
Der Vorsitzende informierte darüber, dass für den Kindergarten Bubesheim eine 
Machbarkeitsstudie in Auftrag gegeben wurde. Diese wird im Gemeinderat zur gegebenen Zeit 
vorgestellt. 

   
TOP  5.5: Ausbau Dorfstraßen 

 
Der Vorsitzende teilte mit, dass für den Ausbau Wiesenweg ein Zuschuss von 102.453,67 € und 
für den Wasserburger Weg ein Zuschuss von 25.569,76 € geleistet wurde. 

 
 
 
 
   



Sitzung des Gemeinderates Bubesheim vom 25.07.2022  Seite 5 von 5 

 

 
 
TOP  5.6: Sitzungstermine 
 
Der Vorsitzende teilte mit, dass die Sitzung im August mangels dringlicher Themen entfallen 
kann. Er bat darum die Septembersitzung um eine Woche auf den 26.09. zu verschieben. 
Hiermit war das Gremium einverstanden. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Gerhard Sobczyk    Yvonne Hartmann 
1. Bürgermeister    Schriftführerin 
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